

MAGAZINE

Walikota Danny Pomanto Semangati Pelajar Makassar Lolos Paskibraka Tingkat Nasional dan Sulsel

Ryawan Saiyed - MAKASSAR.MAGZ.CO.ID

Jul 10, 2023 - 16:01



MAKASSAR - Agusaryanto siswa SMA Negeri 21 Makassar terpilih menjadi anggota Paskibraka Tingkat Nasional mewakili Provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel).

Walikota Makassar Moh Ramdhan Pomanto menyambut hangat anggota Paskibraka yang lulus seleksi baik di tingkat nasional maupun provinsi.

Ia juga bangga karena ada perwakilan dari Makassar yang lolos dan mewakili provinsi ke tingkat nasional ikut mengibarkan bendera di Istana Negara 17 Agustus 2023, nanti.

“Paskibraka itu orang pilihan karena membawa nama baik daerah dan sekolah. Tapi saat lulus di tingkat provinsi atau nasional kita membawa nama baik daerah masing-masing,” kata Walikota Danny Pomanto saat menerima anggota Paskibraka delegasi Makassar, di Amirullah, Kamis (6/07/2023).

Membawa nama baik Kota Makassar, Danny Pomanto mengingatkan anggota Paskibraka agar menjaga mental dan kesehatan jelang pengibaran bendera HUT RI ke-78, Agustus 2023 mendatang.

“Mental itu yang paling menentukan, jangan minder. Kota Makassar sudah diakui di dunia. Jadikan ini sebagai motivasi,” tuturnya.

Danny Pomanto juga meminta seluruh anggota Paskibraka baik di tingkat nasional dan provinsi untuk tetap fokus agar bisa menjalankan tugas dengan baik.

Termasuk menitip pesan agar selalu bersikap tawaddu dan profesional dalam menjalankan tugas sehingga membawa nama harum Kota Makassar.

“Kita harus fokus. Paskibraka itu intinya adalah fokus sehingga membuat kita lebih konsentrasi. Kalau kita fokus semua indra kita bekerja,” ujar Danny Pomanto.

Sementara, Ketua Purna Paskibraka Indonesia Kota Makassar Annas Sudirman mengatakan ada dua pelajar asal Makassar yang dikirim ke tingkat nasional mewakili Sulsel.

“Jadi ada satu putra dan satu putri yang kita kirim ke tingkat nasional. Putri ini dia bersifat cadangan,” ucapnya.

Ia menyampaikan ada 461 orang peserta yang mendaftar melalui sistem online yang dinilai langsung Badan Pembina Ideologi Pancasila (BPIP).

“15 Juli sudah diberangkatkan untuk prosesi karantina tingkat nasional. Sedangkan untuk provinsi di awal Agustus. Itu ada enam orang perwakilan Makassar yang lolos,” tutupnya. (***)